

3 歳児はな組

色水でジュース屋さん

赤・黄・青の色水を使ってジュース屋さんをしています。回数を重ねていくうちに、混色による色の变化に気づいたり、太陽の光に照らすことで「色が綺麗に見える！」と喜んだり、色々な発見を楽しんでいるところです。



野菜スタンプ

夏休みの間にも、すくすくと育っていたはな組のオクラ。レンコンやピーマン、ナスを加えて、野菜スタンプに活用しました。

それぞれの野菜の形の面白さを感じながら楽しみました。



カエルも成長!

はな組の子どもたちが大好きなカエルたちも、夏休みを経て、少し大きくなりました。

2学期に入っても、「カエルさんかわいい!」と言いながら触ったり眺めたりして、生き物との関わりを楽しんでいます。



きれい!



紫になった!



6月はこんなに小さかったオクラですが、9月には20本以上収穫できるほど生長しました。



自然に親しむ ～ダイコンの種蒔き～

小坂先生をお招きして、ダイコンの種蒔きをしました。1つの穴に3つの種を蒔くこと、芽が出てくるまでは水をたっぷりあげること、大きくなあれの気持ちをもって大切に育てること、、、など、ダイコンが元気に育つために必要なことを教えていただきました。



おでこほっぺの形みたいに、種を蒔くよ

とっても小さい種だね



4 歳児やま組

アサガオ

1学期に種蒔きをしたアサガオ。暑い夏を乗り越えて、たくさんの花が咲きました。見て、遊んで、楽しんでいます。



色水を作って、お料理♪



コーヒーフィルターを染めて、自分たちでもアサガオを作りました♪



毎朝、水やりをしています



芽が出てきました♡

生き物と・・・

ダンゴムシの観察中🔍



オカヤドカリが仲間入り♪

5歳児そら組

この虫、なあに？

トンボやチョウ、バッタなど、いろいろな虫が園庭に遊びにきます。色や羽の模様、大きさなどから、同じ虫でも名前が違うことに気付いた子どもたち。図鑑を見ながら捕まえた虫について調べて発見を喜んでいきます。



セミの抜け殻も発見☆

稲の生長

7月上旬にかわいい稲の花が咲き、お米が実ってきました。10月の稲刈りまで大切に育てます。



スイカ収穫・食育

1学期、夏休み、2学期と、収穫しては実ることを繰り返す大豊作の小玉スイカ！子どもたちと収穫し、重さや大きさを量ったり、持ったりして喜びを味わった後は、冷たいアイスにし味わいました。まだまだ生長中の赤ちゃんスイカがたくさんあります！もっと、もっと、大きくなあれ☆

今実っているのは5個！



以前収穫したスイカは、砂糖と煮詰めてアイスにして食べました！



ポップコーン

1学期に植えて育てたポップコーンは、夏の間グングン大きくなり、小さなトウモロコシが実ってきました♡おひげがフサフサです！



ぱくっ♪

重～い！協力して収穫だ！

美味しい♡

あわあわ♪で遊ぼう！

石鹸を削って泡作り♪袋に入れて振ったり、泡だて器でお料理したりと、ふわふわクリームを作って楽しんでいきます。園庭の花を飾って素敵なケーキもできました。



フリフリ♪泡になあれ！



大きなケーキを作るんだ！



クリームできてきたよ！